



MARDI 10 DECEMBRE 2019

Toutes et tous en grève

La journée d'action du 5 décembre 2019 a été une réussite :

- **1 500 000 manifestants dans la rue**
- **40 % de grévistes à la DGFIP au niveau national (taux provisoire)**
- **20 000 manifestants à Montpellier**
- **5 000 à Béziers**
- **1 500 à Sète**
- **46,03 % de grévistes dans l'Hérault**
- **25 services étaient fermés.**

Alors que le gouvernement doit présenter son projet de loi la semaine prochaine, nous devons maintenir la pression et obtenir le retrait !!!

D'ores et déjà un appel à la grève intersyndicale et interprofessionnelle est prévu le mardi 10 décembre.

Des manifestations sont en cours de préparation.

MAINTENONS LA PRESSION !!!

ON NE LACHE RIEN